

## Saint-Ubalde en fête les 2 et 3 juin

Source : Steeve Alain, Courrier de Portneuf, mercredi 23 mai 2012

**Le festival Saint-Ubalde en fête sera de retour les 2 et 3 juin avec le même objectif de rassemblement de gens de toutes les générations autour de plusieurs activités.**

Selon Sylvie Portelance, membre du comité organisateur, la fête se veut un festival de proximité pour la population locale, mais elle s'adresse aussi aux citoyens de toute la région.

Deux des événements majeurs de la fête seront encore une fois le spectacle « M » en soirée le samedi et la course de boîtes à savon en après-midi le dimanche.

Une centaine de bénévoles-artistes participeront au spectacle « M », faisant référence à la musique, à la mode et au mouvement, au Centre des loisirs. « Il y aura cette année beaucoup de danse, de musique et un défilé de mode actuelle printemps-été avec des mannequins qui feront une prestation sous forme de spectacle », a précisé Mme Portelance. Des boutiques

de mode portneuvoises seront représentées et des designers ont été invités à présenter leurs créations.

Le coût d'entrée au spectacle est de 10 \$ pour les adultes et de 5 \$ pour les enfants de 6 à 11 ans. Les billets seront vendus à l'entrée et il y aura de la place pour tout le monde, a dit Mme Portelance.

La course de boîtes à savon rassemblera des amateurs de toute la région sur la rue St-Paul. L'an dernier, plus d'une vingtaine de pilotes aux commandes de leurs véhicules originaux ont pris le départ.

Un Salon des exposants prendra place dans les nouveaux locaux communautaires adjacents au Centre des loisirs durant toute la fin de semaine. Des jeux gonflables et des jeux d'eau amuseront les enfants à l'extérieur, tandis qu'un tournoi de whist au profit d'Opération Enfant Soleil intéressera les plus vieux.

Saint-Ubalde en fête propose pour une première fois cette année une randonnée de motos. Le départ aura lieu samedi matin pour un retour en soirée après une promenade jusqu'à La Tuque. Une cinquantaine de motocycliste sont attendus.

Un match d'exhibition de tennis et le « Jeu quizz l'écolier » s'ajoutent à la programmation qui comprend également, entre autres, un spectacle de cirque avec les sœurs Kif-Kif, le Souper champêtre au filet mignon et le Brunch des organismes.

Des spectacles musicaux animeront de plus le Centre des loisirs et la Place des générations, les deux sites principaux des activités. Le groupe « Rise-Up », le chansonnier Antony Auger, de Saint-Ubalde et le collectif d'artistes L'ouvre-boîte se succéderont sur scène.

La programmation complète est présentée au [www.saintubalde.com](http://www.saintubalde.com).